

Goldmedaille für Iris Sekulla

Im Landesleistungszentrum Dortmund starteten 6 Aktive der Sportschützen Blau-Weiß Lipperbruch bei den Landesmeisterschaften Luftgewehr.

Für einen Paukenschlag sorgte **Iris Sekulla**. Sie setzte sich mit den Serien 98, 99, 98, 99 und überragenden **394 Ringen (freihand !)** an die Spitze der 121 Damen und wurde **Landesmeisterin**. Die Lipperbrucherin verwies die beiden Bundesligaschützinnen Anna Steinhoff (393) sowie Dana Prüfe (391) aus Hamm auf die Podestplätze 2 und 3.

Mit diesem starken Resultat schafft Iris Sekulla die **Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft** in München Ende August.

Im Jugendbereich belegte Loris Clausen den guten 13. Rang im großen Starterfeld von 85. Jennifer Reen erreichte mit 370 Ringen genau den 20. Platz. Diese beiden Nachwuchstalente hatten sich aber mehr vorgenommen. Leider sind sie in diesem Jahr nicht bei der DM vertreten.

Die Mannschaft der Herren-Altersklasse Alfons Ludwigt, Gregor Jürgensmeier sowie Klaus-Dieter Bläsing hatten zusammen 1085 Ringe auf dem Konto und positionierten sich im Mittelfeld.

Das Foto zeigt in der Mitte die Lipperbrucher Landesmeisterin Iris Sekulla mit der Goldmedaille.

